
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

one apple (2) 
one book (13) 
one city (3) 
one flower (15) 
one boy (10) 
one horse (9) 
one crocodile (4) 
one insect (20) 
one pencil (21) 
one fox (5) 
one child (23) 
one box (9)  
one banana (7) 
one strawberry (20) 
one story (6) 
one ice cream (3) 
one bear (25)  
one student (22) 

Wenn das Hauptwort auf 
einen Zischlaut endet 
(s,sh,ch,x,z), dann könntest 
du es, wenn du nur ein – s 
anhängst, kaum aussprechen. 
Es wäre ein richtiger 
Zungenbrecher. Daher 
musst du -es anhängen. 

1 fox – 2 foxes 
1 sandwich – 2 sandwiches 

Wenn das Hauptwort 
auf „Mitlaut + y“ 
endet, dann kommt in 
der Mehrzahl ein -ies 
statt „y“ am Ende 
des Wortes. Mitlaute 
sind: b,p,m,n,s,t,k,l.  

singula
r = Einzahl 

plural 
= Mehrzah

l 

 
 
 
1 child – 2 children 
1 fish – 2 fish 
1 mouse – 2 mice 
1 boy – 2 boys  

1 baby – 2 babies 
1 story – 2 stories 

 

Wenn du ein 
Hauptwort in die 
Mehrzahl setzen 
willst, hängst du 
einfach ein 
-s an. 

1 bike – 2 bikes 
1 chair – 2 chairs 
1 banana – 2 bananas 
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